
 

 

【令和６年 第４回大山町教育委員会 議事録】  

 

 

日時     ：令和６年３月２５日（月）午前９時３０分～ 

場所     ：名和公民館 第１会議室 

出席委員   ：門脇明子、向陽寛孝、山本健一 

欠席委員   ：山洋美 

教育長    ：鷲見寛幸 

その他の出席者：教育次長（赤路）、幼児・学校教育課長（源光）、社会教育課長（徳永） 

       ：幼児･学校教育参事（浦木）学校教育担当者（中井） 

参観人    ：０人 

 

日   程 

１． 開会宣言 

 

教育長 

ただいまから第３回大山町教育委員会を開会します。日程については、配布資料のと

おりです。 

 

２．議事日程の報告 

 

教育長 

会議時間については、午前９時３０分から終了目標を午前１０時３０分とします。 

 

日程第１ 

会議時間の決定 

 

自 午前９時３０分      至 午前１０時３０分 

 

日程第２ 

教育長報告並びに連絡事項 

２月２７～３月２５日までの報告事項、今後の予定について説明（下記は主な内容） 

 

教育長 

 先週の金曜日が町内小中学校の修了式でした。来月の９日が始業式、１０日の入学式

ではお世話になりますが、宜しくお願いします。 



 

 

２月２６日、中山小の図工でイマージョン教育が行われました。今後、各小学校の技

能教科でイマージョン教育を行っていく予定です。 

２月２９日、ハワイ語学研修事業保護者説明会が行われました。 

３月９日、大山町中学生議会が行われました。友好館を月に１回貸し切りにして欲し

いという意見や、大山町内の中学生同志の交流の場を作って欲しいという意見がありま

した。また、中学校のトイレの改善についての議題が出ていました。大山町内の中学校

は様式トイレが約３割しかありません。今は全国平均より低い数値ですが、全国平均の

６８％に近づけるよう順次、洋式トイレを増やしたいと答えました。また、英語を身近

に感じるために、ＡＬＴを活用したサークルを作りたいという意見には、学校とＡＬＴ

と相談して、ＡＬＴを活用した活動をどんどんしてくださいと答えました。ハワイ留学

の費用が高いという意見もありましたが、英検３級以上を取得すると５万円安くなると

説明しました。 

２月１３日、議会の一般質問がありました。杉谷委員から小中学生の体力について質

問がありました。令和５年度の全国体力・運動能力、運動習慣等調査の結果からは、大

山町の児童・生徒の実態は、全国平均よりやや低い結果です。各校の課題は様々なので、

各校の課題に応じて、対策を行っています。状況を踏まえ、学校によっては、授業前に

３分間チャレンジ走、腕立て、腹筋、背筋を行い、単元によってはボールを使った運動

に取り組んでいます。メディアと運動不足の関連も見受けられますので、メディアとの

付き合い方について、子どもや保護者への指導も行っていますと答えしました。豊議員

より不登校とフリースクールへの支援について質問がありました。大山町内でもフリー

スクールが立ち上がり県でも認可されました。フリースクールへ通っているご家庭には

毎月２万円の助成金を出しています。また、不登校等のリーフレット等で周知する予定

はあるかについての質問には、現在リーフレットを作成中で、新年度に入ってから小中

学校の保護者に配布の予定、また、公民館等にも配布し地域の方にも見ていただく予定

であるとお答えしました。 

３月１９日、小学校卒業式が行われました。 

３月２６日、大山きゃらぼく保育園の卒園式が行われます。 

今後の予定として 

４月１０日、小中学校入学式が行われます。 

ご感想やご意見がありましたらお願いします。 

 

委員 

中山中学校の卒業式に参加しましたが、とても厳粛な中での卒業式でした。名和小学

校の卒業式では数人欠席されていました。中山みどりの森保育園は立派な卒園式でした。 

 

委員 



 

 

大山小の卒業式に出席しましたが、緊張感がある卒業式でした。 

 

委員 

大山西小の卒業式に参加しましたが、卒業生の姿勢が良く、とても落ち着いた卒業式

でした。 

 

 

日程第３ 

議案第１号 鳥取県西部地区教科用図書採択協議会の設置について 

 

教育長 

議案第１号 鳥取県西部地区教科用図書採択協議会の設置について事務局より説明

をお願いします。 

 

幼児・学校教育課長 

令和７年度から令和１０年度までの４年間使用する中学校の教科書の採択について

採択協議会が県の西部地区で設置されますが、大山町教育委員会から採択協議会委員の

選出は、鷲見教育長で報告をさせていただきたいと考えています。 

 

教育長 

 委員の皆さんにも、教科書の採択についてご意見を頂きますので、よろしくお願いし

ます。ご意見、ご質問がありましたらお願いします。 

 

全委員 

了承。 

 

 

日程第４ 

報告第２号 大山町立学校の学校歯科医の委嘱について 

 

教育長 

議案第２号 大山町立学校の学校歯科医の委嘱について事務局より説明をお願いし

ます。 

 

幼児・学校教育課長 

現在、中山中学校の学校歯科医を務めていたただいている舩木先生から辞退の申出が



 

 

ありましたので、今月末をもって解職し、西部歯科医師会から推薦を頂き、令和６年４

月１日から明石歯科の明石先生を学校歯科医として委嘱するものです。 

 

教育長 

ご意見、ご質問がありましたらお願いします。 

 

全委員 

 了承。 

 

 

日程第５ 

議題第３号 大山町立学校の学校薬剤師の委嘱について 

 

教育長 

議案第３号 大山町立学校の学校薬剤師の委嘱について事務局より説明をお願いし

ます。 

 

幼児・学校教育課長 

現在、名和中学校で学校薬剤師を務めていただいている大山口薬局の鷲見さんから辞

退の申し出がありましたので、今月末をもって解職し、西部薬剤師会から推薦を頂き、

令和６年４月１日から、うなばら薬局の吉田直希さんを委嘱するものです。 

 

教育長 

ご意見、ご質問ありましたらお願いいたします。 

 

全委員 

 了承。 

 

３．その他 

 

・人権同和教育役員会の報告について 

 

委員 

人権同和教育の役員会の報告を送りましたので、ご意見ご質問がありましたら、また

お願いします。 

 



 

 

 

４．次回の開催日程 

 

令和６年４月２６日（金）  午後１時３０分～ 

 

 

５．閉会宣言 

 

午前１０時２０分 

 

 

 

 


